

お別れ会

令和7年3月7日(金)

記録の視点 幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿

- 健康な心と体
- 自立心
- 協同性
- 道徳性・規範意識の芽生え
- 社会生活との関わり
- 思考力の芽生え
- 自然との関わり・生命尊重
- 数量や図形、標識や文字などへ関心・感覚
- 言葉による伝え合い
- 豊かな感性と表現

もうすぐ卒園するひまわり組のために、すみれ組・もも組が協力してお別れ会を開きました。「ひまわり組には内緒にしようね」と話し、毎日少しずつ準備を進めました。ひまわり組一人ひとりの等身大の壁面を作ったり、ゲームコーナーの内容を考えたり、出し物の練習をしたり…。これまでの経験をもとにしながら、会の内容や進行を考える姿を見て、1年間の成長を感じました。ひまわり組への“今までありがとう”、“小学校でも頑張るね”の気持ちがこもった、心あたたまるお別れ会となりました。



ひまわり組へのメッセージを込めたもも・すみれ組のダンス、大成功でした。



みんなでおやつジュースタイム



かめのメロディーちゃんのお世話を引き継ぎました。

～お別れ会の準備の様子～

ゲームコーナーの内容と店番の仕方を確認しています。



出し物のダンスを一緒に練習中♪

司会・進行を担当するすみれ組。「早くお遊戯室で練習しよう!」とやる気満々でした。



お別れ会の一番最後にみんなでしっぽとりをするので、遊び方の確認をしました。

的あて



ボーリング



クレーンゲーム



手作りのゲームコーナーの様子です。もも・すみれ組が店員になってひまわり組をおもてなしました。

「景品のお菓子をどうぞ」

みんなでしっぽとりをしました。けがをしないように周りをよく見て動けることに成長を感じました。



鬼ごっこをテーマに、ひまわり組が卒園パネルを制作しました。後日、飾りますので楽しみに。



お別れ会を開いてくれたお礼に、ひまわり組からメダルのプレゼント。もも・すみれ組の一人ひとりの好きなものを聞いて制作してくれたようです。お互いを大切に思う気持ちが伝わります。



2年間の思い出が詰まったスライドショー上映。みんなの成長を感じ感動です。保育証書授与式で保護者の皆さんにもご覧いただく予定です。

当日残念ながら欠席した子もいましたが、すみれ組の4人が中心になってお別れ会を計画してくれました。一生懸命準備してくれてありがとう!



ひまわり組の卒園まであと数日…。残された日々を大切に過ごしましょうね。

Q.幼稚園で楽しかったことは?
運動会、外遊び、発表会などなど…。今までの思い出を振り返りながら、一人ひとり答えてくれました。